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Das Cuarteto SolTango steht für authentischen Tango mit orchestralem Klang und kammermusikalischem
Esprit. In der einzigartigen Besetzung Violine, Violoncello, Bandoneon und Klavier schlägt es die Brücke
zwischen dem argentinischen Tango der „Goldenen Ära“ und kammermusikalischer Konzerttradition. Tangos
der Ikonen Aníbal Troilo, Juan D'Arienzo, Lucio Demare bis hin zu den Wegbereitern des Tango Nuevo,
Horacio Salgán und Osvaldo Pugliese, erklingen in kunstvoller Instrumentierung durch Martin Klett.


Seit seiner Gründung im Jahr 2008 wurde das Quartett mehrfach zum Schleswig-Holstein Musikfestival und
zum Oberstdorfer Musiksommer eingeladen und zeigt sich damit regelmäßig auf bedeutenden klassischen
Konzertpodien. Seitdem hat es auf zahlreichen internationalen Festivals gespielt – u.a. das innovative
Grachtenfestival Amsterdam, der Heidelberger Frühling und die Studiokonzerte des Bayrischen Rundfunks.


Auf das Debütalbum „Tango Extreme“ folgte 2015 das Album „Cristal“ in Koproduktion mit dem
Deutschlandfunk und dem Kammermusiklabel CAvi. Phänomenale Rezensionen in den Rondo und The Strad
Magazinen, aber auch in der Tangodanza bekunden den hohen Respekt sowohl vonseiten des Klassikmarktes
als auch der internationalen Tangoszene. Das dritte Album „Sin Palabras“ erschien 2019.


SolTango wirkte mit bei Tangoshows im Rahmen des Internationalen Tangofestival Düsseldorf sowie beim
Projekt Terra Tango beim Gent Festival van Vlaanderen. Tangotänzer durften das Ensemble außerdem bei
internationalen Tangofestivals in Amsterdam, Hamburg, Oldenburg und Leipzig erleben. Dabei traten sie mit
weltberühmten Showtanzpaaren auf: Michelle & Joachim (Basel), Alejandra & Mariano (Madrid), Gastón &
Moira (Buenos Aires) oder Claudia & Mathias (Berlin).


Fundiertes instrumentales Können gekoppelt mit einer Neugier gegenüber verschiedenen Genres vereinen
die vier Musiker des Cuarteto SolTango. Der Initiator des Ensembles Martin Klett ist als internationaler
Preisträger und als Pianist mit vielen Gesichtern bekannt und lehrt heute als Dozent an den Musikhochschulen
Leipzig und Detmold. Der niederländische Cellist Karel Bredenhorst, ebenfalls Gründungsmitglied,
konzertiert sowohl als leidenschaftlicher Kammermusiker als auch in experimentellen Crossover-Projekten.
Thomas Reif (Violine) wurde mit 26 Jahren Konzertmeister im Sinfonieorchester des Bayerischen Rundfunks
und wurde mit verschiedenen internationalen Preisen ausgezeichnet. Das Bandoneon spielt der Norweger
Andreas Rokseth, welcher als bester Bandoneonist in der Geschichte der Codarts University Rotterdam
abschloss und mit seinem Duo „Julie & Andreas“ (Harfe & Bandoneon) im Rahmen des Buenos Aires Festival y
Mundial das argentinische Publikum begeisterte. *** www.soltango.com







The Cuarteto SolTango epitomises the next generation of authentic tango, combining the luscious sound
of a traditional orquesta típica with the verve of true chamber musicianship. With the unique combination of
violin, cello, bandoneón and piano, they connect the Argentine Tango of the „Golden Age“ with the
tradition of chamber music concerts. They interpret a wide variety of classic tango styles ranging from icons
Aníbal Troilo, Juan D'Arienzo and Lucio Demare right up to the pioneers of the Tango Nuevo, Osvaldo
Pugliese and Horacio Salgán, in alluring arrangements by Martin Klett.


Since it was founded in 2008, the quartet was invited to perform repeatedly at the music festivals of
Schleswig-Holstein and Oberstdorf, thereby launching their musical brand at outstanding classical venues.
Since then, the four have played at a number of international festivals – most recently at the innovative
Grachtenfestival in Amsterdam, the Heidelberg Spring and the Studio Concert series at Bavarian Broadcast,
Munich.


Following their debut album, they published their second album “Cristal” in 2015, collaborating with the
German National Broadcasting (Deutschlandfunk) and the chamber music label CAvI. Rave reviews by
Rondo and The Strad magazines, but also in the Tangodanza magazine proclaim their great success in the
classical market as well as the international tango scene. The third album „Sin Palabras“ was released in
2019.


SolTango performed live on stage at the acclaimed “Blue Tango“ show during the International Tango
Festival Düsseldorf and the show “Terra Tango“ at the Ghent Festival of Flanders. The four virtuosos have
been celebrated by dancers at international tango festivals in Hamburg, Oldenburg and Leipzig, including
appearances with prestigious dance couples such as Michelle & Joachim (Basel), Alejandra & Mariano
(Madrid), Gastón & Moira (Buenos Aires) and Claudia & Matias (Berlin).


Profound instrumental skills paired with a common curiosity to explore different genres unite the four
musicians of the Cuarteto SolTango. Its initiator Martin Klett is known as an international prize-winner and a
pianist with many faces, who teaches at the conservatoires of Leipzig and Detmold today. The dutch cellist
Karel Bredenhorst, also a founding member, performs not just as a versatile chamber musician, but also in
experimental crossover projects. Violinist Thomas Reif has been appointed concertmaster of the BR
Symphony Orchestra Munich at the age of 26, after receiving numerous international awards. The bandoneon
is played by the Norwegian Andreas Rokseth, who has graduated as the best bandoneonist in the history of
the Codarts University Rotterdam and who has thrilled the Argentine audience at the Buenos Aires Festival y
Mundial with his Duo „Julie & Andreas“ (Harp & Bandoneon). *** www.soltango.com
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